
 
 
 
 
 
POLÍTICA La Cámara de diputados debe ser usada por los legisladores para abordar temas estructurales. 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Querétaro registra un crecimiento de 17% en el sector franquicias. 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN A egresados de la escuela normal les es difícil conseguir una plaza.  
SOCIEDAD En lo que va del año, más de 900 indocumentados han sido detenidos en Querétaro. 
MUNICIPIOS Es inconveniente la comparecencia de Amadeo Valladares ante los diputados. 
ECOLOGÍA Y SALUD Presentó ya su queja ante la CEDH José Luis Aguilera, en contra del IMSS. 
AGRICULTURA Las medidas que se tomarán para evitar el uso de clembuterol son insuficientes. 
LABORAL Más de 800 vacantes ofreció la iniciativa privada en la feria del empleo municipal el día de ayer. 
JUSTICIA Y SEGURIDAD En Celaya encontraron material explosivo en un predio cerca del centro. 
 
POLÍTICA 
 
En Querétaro ya se vive la misma represión que en Oaxaca, aseguró la representante de la organización de 
Alianza cívica, Lourdes Puente. (C14) 
 
El diputado federal José Luis Aguilera aclaró que la decisión de no autorizar el viaje de Vicente Fox al 
extranjero, fue por el contexto de inseguridad que se presenta en el país. (C14) 
 
El diputado federal de Convergencia José Luis Aguilera precisó que la discusión que sostuvo con el diputado 
federal del PAN Francisco Domínguez, en la sesión del pleno del Congreso de la Unión el pasado martes, fue 
derivada de las inconsistencias que su homólogo del blanquiazul manifestaba en la tribuna. (NT) 
 
Las demandas que interpusiera el ex alcalde de Querétaro Armando Rivera en contra de Eduardo Presa 
están congeladas, es decir, que no procederán, esto lo aseguró el propio Presa Ampudia, al señalar que les 
faltó sustento jurídico al momento de hacerlas. (NT) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El Presidente Vicente Fox no apoyó a las empresas que funcionan mediante franquicia, a pesar de ser un 
sector dinámico y productivo que representa el 3% del PIB a nivel nacional, aseguró el presidente de la 
Asociación Mexicana de franquicias, Roberto Ramos. (C14) 
 
Querétaro registra un crecimiento de 17% en el sector franquicias y se estima una generación de 2 mil 500 
empleos a finales de este año, informó Roberto Ramos Beckman. (C14) 
 
En representación del Gobernador, el Secretario del trabajo Rafael Camacho Sandoval felicitó a 4 empresas 
de Querétaro que recibieron el reconocimiento de empresas familiarmente responsables, por parte del gobierno 
federal. (C14) 
 
Ayer el gobierno estatal reconoció a 5 compañías por su nombramiento como empresas familiarmente 
responsables y empresas incluyentes. La primera distinción se da gracias a políticas laborales que mejoren la 
equidad de género, eliminan actos de discriminación y apoyan a personas con capacidades diferentes. (NT) 
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Entre tres y cinco pequeñas y medianas empresas de Europa se instalan en Querétaro cada año, dio a conocer 
el Presidente de CANACINTRA, Sergio Villaseñor Pelayo. (C14) 
 
Querétaro ocupa el tercer nacional en cuanto a generación de empleos, por la industria de la construcción, 
afirmó Sergio Chufani, Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción. (C14) 
 
La CANACO registra un crecimiento de mil 700 comercios nuevos en el estado durante este año, informó el 
Presidente de la Cámara, Mauricio Kuri. (C14) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Este el 10 y 11 de noviembre se llevará a cabo en la UAQ el coloquio De la exclusión a la tolerancia, promovido 
por la red de organizaciones sociales, el instituto humanista de psicoterapia Gestalt y la UAQ, informó Ana 
Yolanda López, integrante de la red de organizaciones sociales. (C14) 
 
Para muchos egresados de la escuela normal del estado les es muy difícil conseguir una plaza en las escuelas 
públicas del Estado. En Querétaro 230 alumnos egresan al año de las diferentes licenciaturas de la escuela 
normal y muchos de ellos sólo consiguen ser maestros interinos. La Directora de esta escuela, Luz María 
Centeno, señaló que la licenciatura en educación física es la menos contratada. (NT) 
 

SOCIEDAD 
En lo que va del año, más de 900 indocumentados han sido detenidos en Querétaro, siendo un gran porcentaje 
hondureños, aseguró el delegado del Instituto Nacional de Migración, Miguel Parrodi. (C14) 
 
El Delegado del Instituto Nacional de Migración, Miguel Parrodi Torres, precisó que se realizan operativos 
constantes en empresas que se han detectado que contratan personas extranjeras, esto con la finalidad de 
conocer si lo hacen de manera legal o ilegal; de 20 operativos que se hacen al mes, se encuentran 2 personas 
que trabajan de manera irregular. (NT) 
 
En las colonias Carrillo Puerto y La Loma, diversas obras de construcción están generando problemas y afectan 
el modo de vida, el patrimonio y la salud de los vecinos. En este sentido, Sergio Chufani, Presidente de la 
Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, reconoce que tanto al constructor como a la autoridad les 
está fallando el aspecto de la planeación. También es necesario que los constructores e ajusten a tiempos 
específicos, dijo. (C14) 
 
Quedaron atrapados 2 hombres que trabajaban en una construcción y que cayeron de ésta provocando un 
derrumbe sobre ellos, ambos fueron rescatados con vida. (NT) 
 
Hubo otro accidente laboral ayer, un joven se electrocutó en el parque industrial Jurica y tuvo que ser 
trasladado de emergencia al hospital, no perdió la vida a pesar de las quemaduras que sufrió. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
Manuel González Valle consideró inconveniente la comparecencia de Amadeo Valladares ante los diputados, 
pues sólo cumplió con su deber. (C14) 
 
Como consecuencia de los enfrentamientos entre la Sexta Querétaro y la guardia municipal, integrantes de 
diferentes grupos sociales, entregaron un documento dirigido al alcalde Manuel González Valle, y solicitan la 
renuncia del secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón por su responsabilidad en los hechos y la 
destitución de Amadeo Valladares, secretario de seguridad pública. (NT) 
 
Los manifestantes que fueron detenidos por la guardia municipal, tienen que hacer cola y esperar horas para 
que les tomen declaración y se les haga justicia en los juzgados, aseguró Jerónimo Loza, uno de los afectados 
de la Sexta Querétaro. (C14) 
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A pesar de haberlo elegido en una elección abierta a la ciudadanía, 30 personas se manifestaron afuera de la 
presidencia de San Juan del Río, exigiendo la renuncia del subdelegado de la comunidad Palomas del Senegal, 
el cual dicen fue impuesto y no lo conocen, piden que se reelija el que ya estaba. (NT) 
 
Serán atendidas todas las quejas de los manifestantes de las comunidades que están inconformes ante el 
proceso de delegados en el municipio de San Juan del Río, así lo afirmó la secretaria de gobierno de ese 
municipio, Cristina Fernández de Cevallos. Recalcó que este proceso se llevó a cabo con transparencia y 
apego a la ley. Aseguro que de continuar las manifestaciones, éstas deberán respetar los límites de la ley. (NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
José Luis Aguilera se quejó en la Comisión Estatal de los Derechos Humanos en contra del IMSS, por violar 
los derechos humanos de los derechohabientes, al no ofrecerles las medicinas necesarias. (AI, C14) 
 
Presentó ya formalmente su queja ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos el diputado federal 
convergente José Luis Aguilera, en contra del IMSS, por la corrupción y la falta de medicamentos, y expone 
como responsable a Salvador Rochin. (NT) 
 
La secretaria general del sindicato del seguro social en Querétaro, aseguró que los trabajadores no son los 
culpables de la mala administración y de la falta de medicamentos, por eso pusieron algunas mantas donde 
piden respeto para los trabajadores del IMSS. Piden a las autoridades del IMSS se les den las herramientas 
para brindar sus servicios. (NT) 
 
Se siguen quejando, cada vez son más las voces que señalan la falta de medicamentos en distintas clínicas del 
IMSS, y no son sólo los transplantados o enfermos de cáncer. (NT) 
 
Otro derechohabiente del IMSS que no ha podido someterse a una operación de transplante de riñón debido al 
desabastecimiento de medicamentos que se registra en la clínica 13, dijo que así como él, muchas otras 
personas han sido amenazadas por personal del Seguro Social, de que si se quejan por la falta de 
medicamentos, sencillamente se les retira su jubilación o inclusive la atención a sus familiares. (NT) 
 
La Asociación Ale es una fundación que ayuda a aquellas personas de escasos recursos que necesitan un 
transplante y a buscar una cultura de la donación de órganos entre los ciudadanos. (NT) 
 
Historia de Joel quien se ha visto afectado por la falta de medicamentos en el IMSS, y que necesita 
obligatoriamente los medicamentos para poder sobrellevar el transplante que se le realizó, ahora por la falta de 
éstos le tendrán que hacer otro transplante. (NT) 
 
Hay maltrato a los enfermos de esquizofrenia por parte de los elementos de seguridad en Querétaro, por 
desconocimiento del tema y por ello se capacitará a la guardia municipal y se buscará que el Gobierno aporte 
mayor atención a la gente que padece esta enfermedad, aseguró la Presidenta de la asociación de familiares y 
amigos de pacientes esquizofrénicos, María Guadalupe González Díaz. (C14) 
 

LABORAL 
El municipio de Querétaro cuenta con un clima que permite la creación de empleos y su mejora, aseguró el 
alcalde Manuel González Valle, al inaugurar la feria del empleo; se ofertaron 850 fuentes laborales. (C14) 
 
Más de 800 vacantes ofreció la iniciativa privada durante la feria del empleo municipal el día de ayer, y que se 
llevará a cabo cada miércoles en la capital del Estado, participarán semanalmente de 10 a 20 empresas. (NT) 
 
Con el fin de dar más oportunidades de empleo a las personas con discapacidades, la Delegación de la 
Secretaría del Trabajo está buscando que las empresas del Estado contraten a más discapacitados dentro de 
las plantillas laborales. Sergio Lozano Delegado de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, señaló los 
beneficios para las empresas que acepten esta propuesta. (NT) 
 
El secretario general (sic) de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Adolfo Ortega, dijo que en la 
visita a algunas empresas se ha detectado que se tienen empleadas a personas de la tercera edad en puestos 
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que muchas veces no van con la preparación que las personas tuvieron y que por su edad son subutilizados, 
sin embargo hay empresas que aprovechan la experiencia de los adultos mayores. (NT) 
 
Debido a la falta de empleo y de trabajos bien pagados, muchas personas prefieren auto emplearse, pues 
consideran que así se gana mejor que trabajando en una fábrica. (NT) 
 
Si para los jóvenes es complicado conseguir trabajo, es más complicado para los adultos mayores sobre todo 
cuando son jubilados y pensionados y quieren continuar seguir siendo activos en la sociedad, pues nadie los 
quiere contratar. (NT) 
 
Los conflictos en la CTM ya concluyeron y ahora la central obrera enfoca nuevas energías para generar 
acuerdos que permitan mejorar el ingreso y condiciones de los trabajadores, afirmó Jesús Llamas, Secretario 
general de la confederación. (C14) 
 
 


